

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
JURUSAN ILMU KOMUNIKASI  
KONSENTRASI PUBLIC RELATIONS  
RINI LESTARI DESI W.**

**20040530036**

**Judul: Komunikasi Interpersonal antara Orang Tua Tunggal (*single parent*) dengan Anaknya.**

**Tahun Skripsi: 2008. xvi + 125 halaman + 3 tabel + 1 gambar/bagan + 3 lampiran**

**Daftar Pustaka: 31 buku (1978-2005) + 9 dari website**

### **ABSTRAKSI**

-Komunikasi sebagai sarana berinteraksi antara satu orang dengan orang lain. Seperti komunikasi interpersonal yang berbeda dengan jenis komunikasi lainnya, karena sifatnya yang dialogis, privat, dan bertatap muka dalam prosesnya. Komunikasi interpersonal juga memegang peranan penting dalam proses mengubah sikap dan perilaku anak korban perceraian. Hal tersebut perlu dilakukan karena perceraian orang tua dapat menimbulkan luka pada anak-anak dan menghambat perkembangan fisik dan mental anak. Komunikasi interpersonal akan sangat membantu tercapainya komunikasi yang efektif/efisien dan tujuan atau harapan kedua belah pihak sebagai pelaku atau tujuan orang tua tunggal (*single parent*) dalam memahami komunikasi interpersonal antara orang tua tunggal (*single parent*) dengan anaknya.

Rumusan masalah yang ingin disampaikan peneliti adalah bagaimanakah proses komunikasi interpersonal antara orang tua tunggal (*single parent*) dengan anaknya. Sedangkan tujuan yang ingin diperoleh dari penelitian ini adalah untuk mengetahui proses komunikasi interpersonal antara orang tua tunggal (*single parent*) dengan anaknya. Penelitian ini menggunakan teori komunikasi interpersonal dalam Steven A. Bebee, De Vito, dan Griffin tentang *interactional view*.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode studi kasus yang bertipe deskriptif dengan teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah kualitatif yang meneliti proses komunikasi interpersonal dengan beberapa cara seperti pengumpulan data, reduksi, penyajian data, dan kesimpulan. Sedangkan kesimpulan dari penelitian ini yaitu dengan komunikasi interpersonal antara orang tua tunggal dengan anaknya, maka hubungan antara ibu dan anak dapat berjalan lancar dan *single parent* tetap bisa membesarkan dan mendidik anak-anaknya.